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Ich denke Bornemann und Co. wollen einfach kein unnötiges Risiko eingehen. Sind wir wirklich
schon so weit um an einen Aufstieg zu denken, und finanziell zu experimentieren ?
Hauptaugenmerk ist immer noch die Wirtschaftliche Gesundung.

Spieler die uns wirklich weiterbringen können wir uns noch immer nicht leisten. Wir hatten jetzt
einen Abgang mit Sabiri und dafür kam jetzt Werner. Der Ausfall von Kerk unterstrich das jetzt
nur. Ich hätte ja auch gerne noch einen Spieler gesehen, der uns noch etwas mehr Zug zum Tor
verleiht, aber wäre das auch wirtschaftlich richtig ?

Ich finde wir sollten schon noch sehen, wie bei uns die Lage ist und die hat sich auch durch die
starke Vorbereitung und dem guten Saisonstart nicht verändert. Wir haben offensiv eigentlich
nominell gesehen genug Spieler, dass einigen davon die nötige Qualität bzw. Reife fehlt, ist
unserer finanziellen Lage geschuldet.

Ein neuer Spieler hätte mit unseren jetzigen Mitteln höchstens dieses Angebot um einen
weiteren ergänzt. Mein nüchternes denken würde hierin auch keinen Sinn erkennen.
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